



El Mensajero

Boletín informativo de la Iglesia Metodista del Perú

JNC toma importantes acuerdos relacionados con la vida y misión de la iglesia

La capacitación bíblico-teológica y pastoral de presbíteros y pastores laicos encargados de iglesias, así como del liderazgo laico será una de las prioridades del programa operativo anual 2015. La Junta Nacional de Coordinación (JNC), máximo órgano de dirección de la Iglesia Metodista del Perú (IMP) entre asambleas generales, aprobó el 29 de octubre último la convocatoria de tres eventos nacionales de formación y un encuentro con iglesias y agencias de cooperación internacional para el año 2015.

En febrero del próximo año se realizará en Lima un encuentro nacional de docentes metodistas para analizar la educación religiosa en un contexto de secularización y los desafíos que los educadores metodistas deben enfrentar en el siglo XXI. Este evento será coordinado por el Consejo Nacional de Educación, que preside la hna. Deborah Laporta, de la Iglesia de Miraflores.

En mayo de 2015 se celebrará en Lima un encuentro con representantes de iglesias hermanas y agencias de cooperación internacional. En dicho encuentro se deberá presentar el Plan Nacional de Desarrollo Institucional y una cartera de proyectos educativos, sociales y productivos tanto en el ámbito nacional como distrital.

El evento está siendo coordinado por el Rev. Juan Gattinoni, responsable de Relaciones Misioneras de la Junta de Ministerios Globales de la Iglesia Metodista Unida para América Latina y el Caribe. En principio se cursará invitaciones a las iglesias metodistas de Alemania, Suiza, Gran Bretaña, Iglesia Unida de Canadá, la Junta de Ministerios Globales, la Conferencia Metodista de Carolina del Norte y los ministerios hispanos de Oklahoma y Texas.

En julio de 2015 la IMP realizará un encuentro nacional de laicos donde se analizará la

responsabilidad del laicado en la vida de la Iglesia y de la comunidad a la cual Dios le llama a servir. El evento también ayudará a identificar las necesidades de la capacitación bíblico-teológica y social de los laicos, el contenido de dicha capacitación y las metas que los grupos de laicos deben alcanzar.

En setiembre se realizará el II Encuentro Nacional de Pastores, que en esta ocasión abordará temas pastorales y ético-morales que preocupan a las iglesias. Entre ellos el divorcio, el aborto, la homosexualidad, la unión civil y la violencia doméstica.

OTRAS DECISIONES

La Junta Nacional de Coordinación respaldó la iniciativa del obispo Samuel Aguilar de suscribir una carta pastoral, junto con el obispo Darío López Rodríguez, de la Iglesia de Dios; el Rev. Enrique Alva, presidente de la Iglesia Evangélica Peruana y el presbítero José Ventura, de la Iglesia Presbiteriana Reformada, demandando una ética pública y expresando su preocupación por los graves hechos de corrupción difundidos recientemente por los medios masivos de comunicación.

En el ámbito de la educación teológica, la JNC pidió al directorio del Seminario Teológico que formule el programa de estudios y el presupuesto del 2015 considerando la modalidad presencial solicitada por algunos distritos eclesiales. Igualmente, acordó pedir a los distritos que incluyan en el presupuesto fondos para capacitación teológica, que seleccionen estudiantes a capacitarse en el Seminario Teológico Wesleyano y que designen a una persona encargada de coordinar con la dirección del Seminario.



Líderes metodistas reunidos en la Casa Metodista.



EL MENSAJERO

Boletín informativo de la Iglesia
Metodista del Perú

Año 1 • No. 6 • Noviembre 2014

Director:

Rev Samuel Aguilar
Obispo

Editor:

Fernando Oshige

Colaboradores:

Paulo Llanco Z. (Lima), Samuel
Antúñez (San Ramón), Roaldo Archenti
(Tarapoto) y Santos Casillas (Cusco)

Oficina de redacción:

Pasaje Bailones 186 Breña.
Lima 5 Perú

Teléfonos:

(511) 431-8995 - (511) 424-5970

Correo electrónico:

comunicaciones@iglesiametodista.org.pe

Sitio web:

www.iglesiametodista.org.pe

Diseño gráfico:

Juan Carlos Delgado

OFRENDAS

DESDE EL EXTERIOR

Scotiabank Perú SAA.

Iglesia Metodista del Perú

Cuenta Corriente en US\$ Dólares:
N° 01-203-101-0026-67

CODIGO SWIFT: BSUDPEPL

(Indicar que es para El Mensajero.)

Enviar carta a

comunicaciones@iglesiametodista.org.pe

Dirección del Scotiabank:

Calle Dionisio Derteano

N° 102 - San Isidro, Lima 27 - Perú

Tel: (51 1) 211-6000

EN PERÚ

Scotiabank Perú SAA.

Cuenta corriente en nuevos Soles:
N° 000-1195352

Código de cuenta interbancario:
009-203-000001195352

(Indicar que es para El Mensajero.)

Enviar carta a

comunicaciones@iglesiametodista.org.pe

EDITORIAL

Hace unos días el Concilio Nacional Evangélico (Conep) y la Unión Nacional de Iglesias Cristianas Evangélicas del Perú (Unicep) emitieron una declaración pastoral titulada "Por la sanidad de nuestra tierra". Oportuno pronunciamiento de los dos principales organismos representativos de la comunidad evangélica peruana a pocos días del inicio de la COP20, el más importante evento internacional del año sobre el cambio climático.

Los organismos evangélicos expresan en esa declaración su preocupación por las consecuencias del cambio climático en el país, que afecta especialmente a los más pobres. El Perú es uno de los países más vulnerables al cambio climático y las consecuencias se sienten. Según especialistas hemos perdido entre el 30 y 40 por ciento de la superficie glaciar y esto es grave pues Lima y muchas ciudades costeras del país dependen del agua dulce de los glaciares de los Andes.

Otros efectos se registran en la agricultura, la pesquería, la pérdida de la biodiversidad, el aumento de los riesgos de desastres e inundaciones.

El Conep y Unicep hacen un llamado a los gobernantes del mundo -particularmente a los de los países que emiten más gases de efecto invernadero- a asumir el compromiso de respetar toda forma de vida de la tierra.

Invocan al Estado peruano a "implementar urgentemente una estrategia integral para abordar las implicancias del cambio climático en el país, que permita activar procesos de adecuación y remediación, crear las condiciones de desarrollo saludables y sostenibles, garantizando la calidad de vida de nuestra población".

Exhortan a la ciudadanía a asumir -a nivel personal y colectivo- una responsabilidad ética, asumiendo un estilo de

vida y una práctica pública que contribuyan a la protección de la vida y la dignidad humana. Esto, agregan, "implica renunciar a nuestros intereses y hábitos egoístas por el bien de los demás y de la casa común que compartimos".

Reafirman que el cuidado de la creación es una responsabilidad fundamental de los cristianos y cristianas. "Es parte integral de nuestra misión y una expresión de nuestra adoración a Dios en respuesta a su plan restaurador. Por ello, nos duele que la creación siga gimiendo (Rom. 8:22) como consecuencia de la violencia que ejercemos cada día contra ella", indican en la declaración pastoral.

Como metodistas, miembros del Conep, suscribimos la declaración y esperamos que los representantes de los gobiernos, reunidos en Lima del 1 al 12 de diciembre, sienten las bases para un nuevo acuerdo sobre el clima, que deberá ser aprobado el próximo año en París, sede de la COP21, y que entrará en vigencia en el 2020.

Mientras seguimos de cerca las deliberaciones oficiales, los metodistas estamos convocados a participar en las actividades de la sociedad civil y en la jornada "Comprometidos con el cuidado de la creación", organizada por el Grupo de Trabajo sobre Justicia Climática y el Distrito Lima-Callao. El evento que reunirá a metodistas peruanos y de otras regiones del mundo se realizará en la Casa Metodista el 8 de diciembre.

Asimismo, como gesto concreto de cuidado de la creación los metodistas proseguimos con nuestro compromiso de disminuir el uso de utensilios descartables en nuestras reuniones y de promover la educación ambiental en las congregaciones.

Dios creó el mundo para que viviéramos en él y para ser administradores de él; Por tanto es nuestra obligación cuidar la naturaleza y vivir en armonía con ella.

El editor



Placa recordatoria para la pastora Flora

Toda una vida entregada a la obra del Señor. El 6 de noviembre, en la sede nacional, el obispo Samuel Aguilar y el Rev. Javier Ochoa, superintendente del distrito de Lima y Callao, entregaron a la pastora Flora Martínez de Barletti la placa recordatoria otorgada por la Iglesia Metodista del Perú por su vida, testimonio y servicio a la causa del Evangelio en diferentes congregaciones metodistas. ¡Que Dios bendiga a nuestra querida pastora!

AL PUNTO



Delegación de Costa Norte.

Costa Norte: importante representación femenina

Según registros oficiales, en el Encuentro Nacional de Reflexión Teológica y Pastoral para la Misión participaron 63 pastores y 19 pastoras. 82 en total. Lima y Callao tuvo 24 participantes; Costa Norte, 16; Sierra Selva, 15; Sur Andino Inca, 11; Costa Sur, 9; y Nueva Esperanza Puno, 7. Costa Norte fue el distrito que incluyó más mujeres en su delegación: 7 de 16 (44%).



Bautizo

Aniversario de la Iglesia de Ica

La Iglesia Metodista de Ica, fundada en 1905 por el pastor Ruperto Algorta, celebró el domingo 26 de octubre último el 109 aniversario de vida y misión en esa ciudad del sur. El obispo Samuel Aguilar, que tuvo a su cargo la prédica, exhortó a la congregación a tener un verdadero compromiso con Dios y difundir la Palabra en la comunidad. A los jóvenes les pidió una vida consagrada al Señor. "Así como utilizan las redes sociales para comunicarse con sus amigos, también deben comunicarse cotidianamente con Dios", expresó.

Durante su visita a Ica, el obispo Aguilar y el pastor Dennis Rojas bautizaron a cuatro hermanos; visitaron a la iglesia de Guadalupe, tuvieron momentos de koinonía con hermanos de Ica (muchos de ellos han retornado después de algunos años) y se reunieron con migrantes ayacuchanos en la comunidad de Huarango; localidad donde la iglesia de Ica realiza amplia labor social y pastoral..

Nuevo decano del Colegio de Profesores del Callao

En el acto de juramentación como decano del Colegio de Profesores del Callao, el Lic. Guillermo Yoshikawa Torres, director del Colegio América del Callao, dijo que la educación es una herramienta indispensable para el desarrollo sostenible de cualquier país que aspire a ser del Primer Mundo.

Pidió a sus colegas profesores a crear un clima escolar democrático,



Prof. Yoshikawa con el Rev. Javier Ochoa, el obispo Samuel Aguilar y el Rev. Alfredo Urcuhuaranga.



Prof. Guillermo Yoshikawa

a gestar ciudadanos probos, honestos, solidarios, comprometidos con la investigación para lograr la solución de los problemas del país. "Ese es el estudiante que requiere el Perú", afirmó.

El acto de juramentación se realizó en el auditorio del Colegio de Abogados del Callao el 5 de noviembre y contó con la presencia de autoridades educativas de la Región Callao, representantes del Sindicato de Profesores (SUTE-Callao), así como de un buen grupo de líderes metodistas.

Apoyo pastoral a familiares de víctimas de la violencia

El obispo Samuel Aguilar estuvo en Huamanga el domingo 2 de noviembre para participar en un acto de homenaje a las víctimas de la violencia armada, que afectó a nuestro país en las décadas de 1980 y 1990. En representación del Concilio Nacional Evangélico, el obispo Aguilar dijo que las iglesias están llamadas a ser solidarias con los familiares de las víctimas de la violencia y a acompañarlos pastoralmente. Pidió a los organismos del Estado que aceleren el otorgamiento de las reparaciones a las familias y que continúen la búsqueda de más de 15,000 personas que se encuentran en condición de desaparecidos.

El acto denominado *Yuyariwayku* ("Recuérdennos") fue organizado por el Comité Internacional de la Cruz Roja, La Comisión Multisectorial de Alto Nivel y la Municipalidad Provincial de Huamanga.

Pastor Ochoa: “Comprometidos con el cuidado de la creación”



El Rev. Javier Ochoa Jara (57 años) es pastor de la Iglesia Metodista de Lince, profesor en el Colegio América del Callao y superintendente del distrito Lima-Callao. Además, creativo liturgista en las celebraciones metodistas y ecuménicas. En esta breve entrevista, el pastor Ochoa comparte preocupaciones e iniciativas de su distrito sobre el impacto del cambio climático y habla sobre la participación metodista en las actividades paralelas a la COP20.

EL MENSAJERO: Pastor Ochoa, estamos a pocos días de la COP20. Aunque la atención mundial se concentrará en el evento oficial sobre el Cambio Climático a realizarse en El Pentagonito, también la sociedad civil está haciendo oír su voz ¿Por qué las iglesias deben comprometerse en el tema?

JO: El cambio climático es una de las mayores amenazas al mundo creado por Dios. Todo lo que Él ha creado ha sido para el bien de la humanidad, pero hay fuerzas poderosas que nos están conduciendo a la destrucción. Las emisiones de gases contaminantes a la atmósfera siguen incrementándose cada año, y por tanto la temperatura aumenta, hay pérdida de glaciares, el agua escasea, surgen problemas en la agricultura, hay pérdida de la biodiversidad, etc. Como iglesias estamos llamados a anunciar y proclamar el Evangelio, pero también a denunciar aquellas cosas que atentan contra la vida y que rompen la armonía que debe existir entre los seres humanos y la naturaleza.

EM: ¿Qué iniciativas ha tomado la Iglesia Metodista del Perú (IMP)?

Javier Ochoa (JO): La Iglesia Metodista del Perú ha asumido la responsabilidad de compartir hacia adentro y hacia afuera nuestra preocupación por los efectos del cambio climático que estamos sufriendo en los últimos tiempos.

Hacia nuestras iglesias hemos compartido información y promovido reuniones para crear conciencia sobre las graves consecuencias del cambio climático; hemos preparado material de reflexión para la época de adviento,

orientado al tema ambiental y un calendario litúrgico con tareas diarias para tomar mayor conciencia como individuos y como iglesia sobre el cuidado de nuestro planeta. Las sociedades femeninas están promoviendo el reciclaje, el reuso de materiales que muchas veces desechamos, así como los biohuertos. Los jóvenes también han tenido jornadas de reflexión. Como ve, hay muchas pequeñas iniciativas; lo importantes es que cada vez hay mayor conciencia de la responsabilidad de cuidar la creación.

EM: ¿En qué iniciativas externas ha estado involucrada nuestra iglesia?

JO: Desde marzo de este año participamos en las jornadas de ayuno y oración por la justicia climática organizadas por el Consejo Interreligioso – Religiones por la Paz. Cada comunidad religiosa ha tenido a su cargo una jornada y en la del Concilio Nacional Evangélico tuvimos a nuestro cargo la liturgia. También estamos comprometidos, como parte de la campaña “Pon de tu Parte”, a disminuir el uso de descartables en nuestras reuniones y a promover la educación ambiental en nuestras iglesias y colegios. También enfatizamos el ahorro del agua y de la energía, como pequeñas muestras de nuestro compromiso con la creación.

EM: ¿Qué va a hacer la IMP durante la COP20?

JO: Estamos preparándonos para participar en la Vigilia Interreligiosa en el Pentagonito este 30 de noviembre junto con otras comunidades religiosas. La idea es tener una preconcentración de iglesias evangélicas y llegar juntas al Pentagonito con nuestras antorchas.

Luego el 8 de diciembre tenemos la jornada “Cristianos Comprometidos con el Cuidado de la Creación”, que se realizará en la Casa Metodista de 9 a 6 pm. Tendremos talleres prácticos, videos, música, venta de productos reciclados y ricas viandas. Es una jornada abierta a todo el público y esperamos que sea una oportunidad de sensibilización y compromiso con el cuidado de la creación.

Por la noche tendremos una conferencia con expositores internacionales. Habrá ocasión para alternar con la delegación de la Iglesia Metodista Unida de los Estados Unidos y con el Equipo Metodista de Ministerios de Cuidado de la Creación que está integrado por hermanos y hermanas de Estados Unidos, Argentina, Alemania y Liberia. Además estarán líderes internacionales de otras denominaciones a quienes hemos invitado.

EM: ¿Qué otros mensajes puede dar a la comunidad metodista y a la sociedad?

JO: Hacer un llamado a cambiar el estilo de vida, a combatir el consumismo, a ser solidarios con los que no tienen, a usar racionalmente los recursos de la naturaleza; en fin, a hacer la vida más humana. Esta visión tiene que ver no solo con la santidad personal, sino también con la santidad social. Debemos luchar por la justicia climática, que los países que más contaminan el ambiente asuman su responsabilidad y financien las medidas de mitigación y adaptación al cambio climático. Y que los países, como el Perú, no relajen sus medidas de control ambiental, y respeten las tierras, el hábitat de los pueblos indígenas.

Actividades metodistas en el marco de la COP20



La comunidad metodista a nivel nacional ha sido convocada a unirse en oración y a promover jornadas de reflexión sobre la responsabilidad cristiana en el cuidado de la creación y en la promoción de un desarrollo sostenible y en armonía con la naturaleza.

Pero no solo puede quedarse en reflexión. El impacto del cambio climático que ya afecta a nuestro país exige gestos concretos. Una primera iniciativa fue participar en los ayunos interreligiosos sobre justicia climática y una segunda iniciativa fue la adhesión a la campaña "Pon de tu parte". Nuestras iglesias están comprometidas a disminuir el uso de utensilios descartables en las reuniones y a promover la educación ambiental entre los miembros y simpatizantes.

Todas las iglesias metodistas, tanto en las ciudades como en las zonas rurales, están invitadas a unirse a estos compromisos y a promover otras medidas de mitigación y adaptación al cambio climático.

En Lima, por ser ciudad sede del 20º Periodo de Sesiones de la Conferencia de las Partes (COP20) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio



Rev. Milton Mejía

Climático (UNFCCC), se multiplican las iniciativas.

Como metodistas queremos invitar a nuestras hermanas y a los hermanos a participar en la Vigilia Interreligiosa "Camino de luz" que se realizará alrededor del Pentagonito (Av. Boulevard – San Borja) este domingo 30 de noviembre a las 5 y 30 pm. Es una actividad convocada por el Consejo Interreligioso del Perú, del cual nuestra iglesia es miembro.

El 8 de diciembre tendremos una jornada importante en la Casa Metodista para la Educación y la Cultura (Paseo Colón 209 Lima Cercado), de 10 am a 6 pm. Habrá talleres sobre reciclaje, biohuertos, ahorro de recursos y tiempo desde nuestra cocina, con el chef Emanuel Ochoa, así sobre liturgia navideña para celebrar en casa, con el Rev. Javier Ochoa.

De 6 a 8 pm habrá una conferencia sobre "Responsabilidad cristiana en el cuidado de la creación". Expondrán Pat Watkins (EEUU), del Equipo Metodista Internacional de Ministerios de Cuidado de la Creación; Milton Mejía, pastor presbiteriano colombiano, representante del Consejo Latino-

americano de Iglesias y el Eco. Raúl Luna, asesor del Grupo de Trabajo sobre Justicia Climática de la Iglesia Metodista del Perú.

En la jornada también asistirán líderes metodistas y de otras denominaciones que participarán en la COP20 y en actividades paralelas. Entre los metodistas figuran los miembros del Equipo Internacional de Ministerios del Cuidado de la Creación. Ellos son Anahic Alberti D'Amato, de Salta, Argentina; Cliff Bird, de las Islas Solomon; Rev. Susan Mullins, de Estados Unidos, Rev. Marietje Odendaal, de Alemania, pastoreando en la Iglesia Metodista de Suiza y Jefferson Knight, de Liberia.



Eco. Raúl Luna

Además vendrá una delegación de la Junta General de Iglesia y Sociedad (GBCS) de la Iglesia Metodista Unida conformada por John Hill, director de Justicia Climática y Económica; Liberato Bautista, asistente del Secretario General para Naciones Unidas; Rev. Molly Vetter, miembro de la directiva de la GBCS y Rolando Canda, de Filipinas.

El 10 de diciembre se realizará en Lima la Marcha por el Día de los Derechos Humanos y la Justicia Climática. Se espera organizar un agrupamiento evangélico.



Rev. Pat Watkins

Reflexión

Evangelizar a la manera de Jesús

Por: Rev. Paulo LLanco Zavaleta
Pastor de la Iglesia de Comas 11 y
José Olaya – Ventanilla



Jesús siempre caminaba con sus discípulos para enseñarles el propósito de su Reino. Muchos de ellos, influenciados por su cultura y su propia manera de pensar, entendían a Jesús de diferente manera. Al leer el pasaje bíblico en Juan 4:1-42, usado generalmente para hablar sobre el diálogo entre Jesús y la mujer samaritana, queremos observar la actitud de los discípulos de Jesús. ¿Existe alguna crisis en esta situación? ¿Qué problema observa usted en este relato que afecta nuestra misión? ¿Qué hizo Cristo para enfrentar esta crisis?

Observemos particularmente la intervención de los discípulos en el versículo 27: ***En esto llegaron sus discípulos y se asombraron de que hablara con una mujer; sin embargo, ninguno dijo: ¿Qué preguntas? o ¿qué hablas con ella?!*** Juan nos dice que se "asombraron", o sea que desde su perspectiva Jesús no debería estar hablando con una mujer en público.

Recordemos que en ese tiempo mujeres y hombres no tenían los mismos derechos, la mujer prácticamente era como la propiedad del varón; una mujer como la samaritana era

considerada infiel a Dios porque su pueblo se unió con otros pueblos "paganos" e idólatras.

El pueblo de los samaritanos era el producto de una mezcla que había ocurrido siete siglos antes de Jesucristo. En el ámbito personal, esta mujer tenía fama de mala. Recordemos que Jesús descubre que ella tuvo cinco maridos y con el que vivía no era su marido (v. 18). Eso, la hacía ver como una adúltera y ella sabía que era así, pues va a buscar agua en horas en que nadie iba al pozo.

Ante este diálogo entre Jesús y la mujer, los discípulos se asombran pero ninguno de ellos es capaz de preguntar algo, aun cuando saben que Jesús es diferente, que trata a las personas de manera distinta. Ellos se asombran con la escena, pero continúan callados, porque saben que Jesús rompe paradigmas.

Aquí hay una crisis cultural, en la mirada de los discípulos, pero no en la visión misionera de Jesús. Los discípulos cuidan demasiado las formas, el qué dirán, anteponen sus propias costumbres, y miedos a la acusación

pública, a la crítica de la moral religiosa judía y se asombran ante la situación. Ellos no entienden la misión como Jesús la entendía. Esto que puede parecer una simple anécdota es vital de tomar en cuenta en la misión, porque puede desviar del objetivo de la misma. Jesús no hace acepción de personas; estas son siempre más importantes que las normas.

Jesús, sin embargo, observa con compasión a la persona tal cual, apunta a ella misma, al ser humano y sus problemas. De la misma manera observa y entiende la confusión de sus discípulos, porque saben que los discípulos están aprendiendo; es una enseñanza más. Según los discípulos: ¿Cómo era posible hacer la misión atendiendo a una mujer de mala reputación? Los discípulos no veían a la mujer como el objetivo de la misión, de la evangelización.

Esta mujer representa a la persona herida, discriminada, acusada, menospreciada; a ellos apunta el evangelio de restauración de la Gracia de Dios. Los discípulos hasta ese momento no miraban así. Por eso Jesús les dice: ***"Yo os digo: alzad vuestros ojos y mirad los campos, porque ya están blancos para la siega"(v.35).***

De manera inteligente y amorosa, Jesús les lleva a pensar y actuar frente a esa realidad que está delante de sus ojos. Es como decirle ¡despierten! ¡miren la ciudad! hay gente que necesita el evangelio de restauración, de amor, de salvación, de liberación. ¡Alcen vuestros ojos!. Rompiendo prejuicios, acerquémonos a quienes la sociedad no se acerca porque piensan que no tienen solución; a quienes los demás no les hablan o no los consideran importantes según su nivel social. ***Si tu corazón es como el de Cristo, dame la mano...*** nuestra acción es unirnos en esta visión; la actitud de Jesús es nuestro mayor modelo para ser un buen discípulo, Él ***hace lo que dice.***





Obispo Darío López, Rev. Enrique Alva, Obispo Samuel Aguilar y Pbro. José Ventura

“El legado ético de la Reforma Protestante-Reflexiones sobre la corrupción en el Perú”, fue suscrita por el Rev. Samuel Aguilar, obispo de la Iglesia Metodista; el Rev. Darío López, obispo de la Iglesia de Dios; el Rev. Enrique Alva, presidente de la Iglesia Evangélica Peruana, y el presbítero José Ventura, de la Iglesia Presbiteriana Reformada.

Los líderes evangélicos instan a los diversos poderes del Estado a fortalecer los organismos e instrumentos de vigilancia sobre su gestión y desarrollar una cultura de rendición de cuentas públicas para crear un clima de confianza en la ciudadanía.

Asimismo, demandan a la ciudadanía a cambiar de actitud con respecto a la corrupción, y se comprometen a promover los valores éticos, morales y cívicos, a través de la familia, la escuela y los medios de comunicación.

Los firmantes se comprometen, desde sus iglesias, a respaldar todas las iniciativas orientadas a combatir y desterrar la corrupción de todas las esferas de la sociedad, a fin de coadyuvar a la extensión del reino de Dios en el Perú.

Líderes evangélicos piden combatir la corrupción

Líderes de cuatro iglesias evangélicas expresaron su preocupación por los escándalos de corrupción que se registran en diferentes niveles de los poderes del Estado y por la forma cómo la ciudadanía en el Perú acepta la corrupción como una práctica cotidiana.

En las últimas semanas los programas periodísticos han dado cuenta de casos escandalosos de uso indebido del dinero público por autoridades del Estado, de soborno, de tráfico de influencias, de nexos con el narcotráfico.

La carta pastoral, dada a conocer el 30 de octubre último, en una jornada sobre

Jóvenes de Sierra Selva tuvieron retiro espiritual

El retiro de los jóvenes del distrito Sierra Selva ha sido de mucha bendición y edificación para cada uno de los participantes. Hemos sido desafiados a poner nuestros dones al servicio de la obra de Dios”, dijo Nataly Romero Maita, coordinadora de la Asociación de la Juventud Metodista del Centro (Ajumec).

La líder juvenil informó que en la actividad, realizada en San Ramón, Chanchamayo, del 14 al 16 de noviembre, participaron más de 50 jóvenes de diferentes iglesias del distrito. “El ambiente fue de mucha alegría; tuvimos un tiempo de integración, de oración, de alabanza y de reflexión”, agregó.

En el evento hubo talleres sobre la integridad del discípulo, a cargo del pastor Héctor Conde; sobre los dones y el servicio, conducido por el Rev. César Llanco Zavala; sobre evangelización, por la hermana

Rosario Hinojosa y sobre Compromiso, a cargo de Nataly Romero.

La AJUMEC es una de las asociaciones juveniles más activas de la Iglesia Metodista del Perú. Poco a poco se han ido consolidando grupos juveniles en las iglesias constituidas y se espera la promover grupos juveniles en las iglesias de misión.



Jóvenes del Distrito Sierra Selva

Acerca de las demandas juveniles, Romero piensa que las iglesias deben dar un espacio y un tiempo especial a los jóvenes. La reunión de los jóvenes puede superar el formato de un culto tradicional; no se trata de entretener, pero sí de tener una reunión diferente, agradable y con un toque juvenil único, donde se predique a Cristo en un lenguaje que apele a los jóvenes. Hemos visto cómo Dios se manifiesta en la vida de los jóvenes, afirmó la líder de la AJUMEC.

El retiro concluyó el domingo 16 con un culto en la Iglesia de San Ramón, y el pastor José Bustamante predicó sobre el texto de 1 Timoteo 4:12: “Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.” Con esa inspiración, y con mucha pena por la momentánea separación, los jóvenes retornaron a sus casas.



Participantes en el encuentro con el obispo Samuel Aguilar.

Mujeres metodistas reafirman su llamado al servicio

Más de 50 lideresas de cinco distritos eclesiásticos reafirmaron su fe y compromiso con Dios, asumieron el reto de fortalecer las asociaciones femeninas y acordaron profundizar su trabajo en las iglesias y con la comunidad, al concluir el II Encuentro de Mujeres Metodistas del Perú celebrado en Lima del 16 al 19 de noviembre.

“Las mujeres salieron con nuevas luces para enfrentar el quehacer diario en el hogar, en la iglesia y en la comunidad”, dijo Luz Landa, presidenta de la Federación Femenina Metodista del Perú.

En el evento participaron mujeres de los distritos de Costa Norte, Sierra Selva, Costa Sur, Sur Andino Inca y Lima/Callao.

La teóloga Luzmila Quezada, de la Iglesia Wesleyana Peregrina, expuso el tema “Empoderamiento con equidad de género”, mientras la Hna. Ivonne Pereira, presidenta de la Confederación de Mujeres Metodistas de América Latina y el Caribe, abordó temas como “Reafirmando nuestro llamado”, “La creación y el medio ambiente” y “La mujer y el servicio cristiano”.

Luz Landa destacó el momento de reflexión sobre la situación de violencia doméstica. “El video que proyectamos nos hizo ver con otros ojos la realidad de la violencia y la importancia de no callar ni quedar paralizadas ante el miedo y la amenaza. Tenemos que decir basta y tomar fuerzas para acabar con situaciones que oprimen”, agregó.

Un momento emotivo se vivió cuando se hizo un reconocimiento a mujeres metodistas de amplia trayectoria en la vida de la iglesia y en el servicio a la comunidad. Las hermanas que recibieron un diploma recordatorio fueron: Eugenia de Rodríguez (Pueblo Libre), Magda Montes (Callao), Rebeca Salazar de Luza (Callao), Iris Córdova (Lince), Ella de Laporta (Miraflores), Amanda Luján (Primera Iglesia), Simona Palomino (Primera Iglesia) y Elena Hurtado (Lince).



Luz Landa, presidenta de la Federación Femenina Metodista del Perú.



Lideresas que recibieron merecido reconocimiento en el encuentro. De izq. a der. Eugenia de Rodríguez (Pueblo Libre), Magda Montes (Callao), Rebeca Salazar de Luza (Callao), Iris Córdova (Lince), Ella de Laporta (Miraflores), Amanda Luján (Primera Iglesia), Simona Palomino (Primera Iglesia), Elena Hurtado (Lince) y Susana Grados (Callao).

La Hna. Pereira, metodista chilena, fue la expositora invitada. En su alocución destacó la importancia de las mujeres en la vida de la iglesia y de la sociedad. “Como creyentes y como mujeres debemos aprovechar y valorar cada oportunidad de servicio que tengamos; Dios nos capacitó para el servicio cristiano, nos dio dones y talentos, debemos descubrirlos y desarrollarlos”, manifestó.